



Bruno Bailly du Conseil général et Anne Keller d'Y Arrivarem 13 ont organisé cette journée où massages, cerfs-volants et maquillage était au programme.

Un samedi "comme les autres" au domaine de Saint-Pons

Hier, le parc a ouvert ses portes à une association pour personnes handicapées

La différence est cette richesse que nous avons tous en commun", telle est la devise de l'association Y Arrivarem 13 (Nous y arriverons en occitan). Et ils y sont arrivés, les membres de l'antenne marseillaise, à passer une journée "comme les autres", en famille et entre amis au domaine de Saint-Pons. Et ce, grâce à l'intervention du Conseil général des Bouches-du-Rhône qui a tout mis en œuvre pour assurer la sécurité d'une partie du site situé entre Gémenos et Cuges. "C'est la première fois aujourd'hui que nous tentons cette belle expérience", explique Bruno Bailly, chef du service gestion technique des domaines départementaux. Nous avons mobilisé deux gardes à cheval pour l'occasion afin de leur permettre de visiter l'ab-



"C'est la première fois aujourd'hui que nous tentons cette belle expérience."

La grimpe encadrée dans les arbres, prise en charge par les animateurs de la société Phytosfeel, a enthousiasmé tous les membres de l'association, qu'ils soient en situation de handicap physique, mental ou sensoriel.